

## いつやるの？今でしょ！

先日、全国学力・学習状況調査の結果が公表されました。3年生の皆さんには、来週、個人票を配付しますが、学校総体として見た場合に、各教科、次のような課題が見られました。



### 【国語】

- ・目的に沿って、自分の考えをまとめること。
- ・読み手の立場に立って、叙述の仕方などを確かめて、文章を整えること。

### 【数学】

- ・データの分布を比較して捉え、判断の理由を数学的な表現を用いて説明すること。
- ・ある事柄が成り立つことを構想に基づいて証明すること。

### 【英語】

- ・情報を正確に読み取ったり、事実と考えを区別して読みとったりすること。
- ・自分の考えとその理由を書くこと。

世の中で求められている力は、単なる暗記や練習で身に付けた力だけではなく、身に付けた「知識・技能」を使って、「思考・判断・表現する」力です。一問一答や穴うめだけで対応することはできません。これらの結果を踏まえ、授業においても上記の力をつけるための取組を行っています。



**無解答をつくらない！  
根拠をもって考える！**

3年生の皆さんはもちろんのこと、1・2年生の皆さんも、上のことをしっかり意識して授業に参加してほしいものです。「いつかできるだろう。」や「受検が近づいてから。」ではなく、今すぐ始めましょう。2学期がスタートした「今」が「やる時」です。

## きれいになりました！

8月20日（日）に、4年ぶりのPTA美化作業がありました。本年度は、木上校区の皆様、環境・保体委員、総務・運営委員、おやじ委員会の皆様ご協力の下、運動場を中心にきれいにしていただきました。

2学期がスタートし、体育の授業や部活動において気持ちよく活動させていただいています。お礼が遅くなりましたが、本当にありがとうございました。

